

MORO
LOVE M.D.C



こんなにちはん♪ 今回おM.D.Cのモモ首
は、沖縄半島生まれの吉野戸です。よろしくお聞
いし草す。今回の内容は、1日下旬に



2日PADI潜水体験をいただき行ってきた沖縄についての零食

これまた、この行った3日間なかで最も能人なのが!! (笑) スケジュールのツアーディレクター車も3日間車がつたのです。5時起きの7時から8時出発でした。皆
しゃが、3番在庫時間も分量位で決まっていて色々なところをゆくと見れなかた
のが多かったのですが。。。その中でも様々な車や車両や動物との出会いがあり
とても楽しかったです☆☆

中でもやっぱり美ら海水族館のシーベイザルさんと大きいくらい!! 3匹もいました。
そして、ブラーの水と檜の水の中ではキラキラしていてとてもキレイでした!!
(世にも見たことない魚さんもいてたくさん写真を撮りました。

ここでは、40分だけの滞在でしたので今度また沖縄に行く時はゆっくり見れるとう
にスケジュールに余裕め込みたいと思いまして。また、海を見書きたいです。

あと、びっくりしたのがお墓です。本土では全然形が違うのですがそこお土成みたい
少下に写真がありますが、豪華でした!! いたるところを見かけて
目に付きました。

沖縄って、なんだか海南島が大好きなHawaiiに似ていました!



3海の感じや3海の色。

とても癒されました。

3海の色がとてもキレイで何色
にも変化するのもすごい
お天気も海上のおさんで青し。

みなさんも沖縄に行く機会がありましたら 海の色をチェックして
みて下さいね!!



あと、沖縄戦が争の歴史がある南洋干拓区にも行ってきました。
今もまだ問題を抱えています。毎日危険と隣り合いで生活
していると聞き、私は本当に何を知らずに平和に生きていたんだと感じました。
まだ、北面が眠っていると聞きびっくりしました。戦争の跡の大草をみたときに
心が痛むお話をしたがる もと歴史の勉強をしたいなと感じた
1日でした。

沖縄でリフレッシュ＆色々と気を強した3日間で本当に様々な
発見がありて23なめざせの季節に行けばも楽しいのだなあと
思いました。1月～2月は寒いをうすく13℃くらい。
みなさんは是非、沖縄に行ったことがない方へしたら、
歴史人の優しさを空氣に食いたくてみて下さいね。☆☆
上人、吉野戸でした、☆☆

